

Título: "Los retos de la interculturalidad"

Abstract:

El presente ensayo trata acerca de los desafíos que nos plantea la interculturalidad. Analiza los conceptos de cultura e interculturalidad, en el centro del debate acerca del cambio de época, para formular cinco desafíos que implican poner el centro a la persona humana y a la vida. Los desafíos son el establecimiento de una ética global, superar las dicotomías hegemónicas, los desafíos de la comunicación (hablar y escuchar), la paz y el cambio cultural pensado desde lo simbólico (naturaleza simbólica de la cultura). Todo ello relevando el papel de la memoria. Su principal conclusión es que el reto es mundial, que requiere una actualización de nuestro sistema de valores, de nuestras formas de acción y, por sobre todo, de nuestro compromiso social y político.

Datos:

Pamela Gutiérrez Chavarría.

Socióloga, Magíster en Estudios Culturales.